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A 15h05 : Ouverture de l’Assemblée Générale par notre Président d’Assemblée 
Générale, Monsieur MILLOT qui a félicité le nombre de personnes présentes et 
remercie à chacun de s’être déplacé à cette assemblée générale ordinaire. 

M. MILLOT souligne que l’association compte 49 adhérents présents et voix 
de pouvoir sur 124 voix au total. 

Le Quorum étant atteint, l’Assemblée Générale a pu librement délibérer. 
 

Point N°1 : Allocution du Président 
 

Cela fait 3 ans que je suis Président de DLS95 et c’est mon 1er AG en présentiel 
en tant que Président à cause du covid et l’année dernière j’étais positif juste 
avant l’AG. 

L’année 2022, malgré les réductions dues aux restrictions sanitaires, il y a eu des 
hauts et des bas comme partout, mais ce que je retiens réellement en plus des 10 
ans de DLS95 en octobre qui sera fêté le 11 et 12 mars prochain, c’est le mot « 
SOLIDARITÉ ». 

J’ai vu un bel élan de solidarité en faveur des réfugiés Ukrainiens Sourds quand on 
a organisé la chasse aux œufs. Il y a eu une grande générosité de la part des 
membres en dons et les enfants étaient contents de participer. Ces familles ont 
pu bénéficier du statut de membre famille, ce qui leur a permis de venir à l’arbre 
de Noël et certains enfants ont participé à l’activité chansigne de Philippe 
L’HUILIER, j’en garde encore des frissons. 

DLS95 a pu être solidaire pour Association des Parents d’Enfants Sourds de Lyon 
avec un don assez important pour les aider à financier l’avocat suite à une rentrée 
difficile pour beaucoup d’enfants. En étant solidaire, la communauté Sourde sera 
plus forte ! 

Il y a d’autres beaux exemples de solidarité chez DLS95. Je remercie l’ensemble 
du CA et des dirigeants pour leur solidarité mutuelle en interne. Leur soutien ne 
peut faire que du bien pour pouvoir avancer ensemble. 

Je remercie les partenaires et les mairies pour la mise à disposition des locaux, de 
matériel et même de leur soutien financier. 

 

 
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 
Ordinaire du dimanche 22 janvier 2023 

Dialogue et Liberté des Sourds du Val d’Oise 
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Cette année, j’ai décidé de saluer l’engagement de Stéphanie CHAUMARD pour son 
investissement dans la section éducation et pour l’organisation des activités 
enfants. On prend donc en charge aussi les frais pour qu’un de ses enfants puisse 
l’accompagner au séminaire de l’Association Nationale des Parents d’Enfants 
Sourds à côté de Limoges fin janvier. 

Compte tenu de ma situation professionnelle, j’ai décidé de me retirer du poste de 
Président pour revenir à mon poste de technicien, je remercie l’ensemble du CA, 
des dirigeants et membres pour votre confiance. 

Je remercie plus particulièrement Alain MILLOT qui m’a beaucoup aidé pour 
accomplir ma tâche de Président. On va donc devoir élire un nouveau Président. 

Approuvé par la majorité. 
 

Point N°2 : Acceptation du CR de l’AG du 23 janvier 2022 
 

Il y a plus de 15 jours, le conseil d’administration vous a fait part de la 
convocation ainsi que du bilan annuel et du compte-rendu. Il espère que vous avez 
pu en prendre connaissance. Si vous avez des réclamations, n’hésitez pas à nous en 
faire part. 
Question de Maria-Rosa MERCIER : Pas d’accord. Le compte rendu d’Assemblée 
Générale 2022 est trop long. Le programme est trop peu actif. Quatre ordinateurs 
sont destinés aux animateurs  
  aRéponse de Président AG : Non, Les 4 ordinateurs Apples ont été 
distribués à 4 formateurs LSF pour des supports éducatifs aux stagiaires. 
Question de Maria-Rosa MERCIER : Helmy ALAM n’est pas présent en 
Assemblée Générale. Je me souviens qu’il a proposé un voyage en Égypte mais 
aucune information n’a été proposée ou effectuée. 

⇨ Réponse d’Alain MILLOT: Est-ce-que Helmy ALAM est-il présent 
aujourd’hui? La réponse est non, je ne peux donc confirmer à sa place. Il ne 
faisait que proposer et non organiser. 

⇨ Réponse d’Alexandre STEPHANT: En ce qui concerne le voyage aux USA, il 
est tout à fait fiable et concret. 
Question de Maria-Rosa MERCIER : Au sujet des signatures sur le PV, Mélanie 
PINTE, Secrétaire Générale et Alexandre STEPHANT, Président DLS 95 étaient 
absents pour des raisons de santé. Je considère que Alain MILLOT, Président de 
séance et Stéphanie CHAUMARD, Secrétaire de séance étaient présents en tant 
que témoins. 
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 aRéponse du Président AG : J’en prends de note. 
Question de Maria-Rosa MERCIER : A propos de tableaux illisibles, j’exige qu’il 
soit plus agrandi. 

 aRéponse du Président AG : J’en prends de note. 
Question de Richard CROZAT : Je souhaite que le délai soit prolonge en fin 
février. Cela permet le temps de lire le PV AG 2022. 
 aRéponse du Président AG : Non, on l’a envoyé le début de janvier. 
 aRéponse d’Alexandre STEPHANT : Je constate qu'il y en a qui n'ont pas vu 
ou pas lu. 
 aRéponse du Président AG : Il a déjà diffusé le 22 décembre 2022 et le 18 
janvier 2023. 
Question de Joël CHALUDE :  Pour le secteur : Senior, le compte rendu d’AG 
doit être imprimé et distribué sur papier. 
⇨ Réponse du Président AG: J’en prends de note. 

Question de Joël CHALUDE :  Ce matin, avec mon petit ordinateur, j’ai ouvert 
sur le site de DLS 95 et j’ai voulu cliquer sur le PV mais cela ne fonctionne pas. 
⇨ Réponse de Florent DESJARDINS : Il est possible que le procès-verbal 
soit en cours. 
Question de Virginie Martial : Selon Joël CHALUDE, chacun a un usage soit 
informatique, soit papier. Je suggère aux membres de mettre une croix s'ils 
ont besoin de papier pour le compte rendu d'AG. 

 
RESULTATS DES VOTES 2022 pour 2023 => 

- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 2 
- Nul : 0 

Approuvé par la majorité 
 

Point N°3 : Rapport des Activités 2022 
 

Rapport ensemble DLS 95 (réunion interne et externe), Mélanie PINTE 
L’année 2022 présente un bilan mitigé. Certains évènements sont magnifiques et 
parfois émouvants. Les uns sont plus actives et les autres s’endorment. 
Un événement m'a apporté des émotions : c'est le geste aux dons pour les réfugiés 
ukrainiens. Très important pour notre communauté sourde, c’est une 
représentation de la culture, du patrimoine et de l’éducation. 

Merci à ceux qui ont fourni un gros effort pour DLS 95. Je vous laisse à écouter 

les paroles des membres de CA et des dirigeants. Et merci beaucoup à Alexandre, 

Alain et mon équipe. 
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Rapport d’adhésion, Valérie MILLOT 

Le nombre de membres est actuellement 231 personnes dont 46 enfants (0-15 

ans) 2021 : 283 personnes : on remarque que cela a vraiment BAISSE Famille : 

- 2022 : 28 
- 2021 : 28 Remarque = rien ne bouge Couple : 

- 2022 : 17 
- 2021 : 14 Remarque : il a augmenté Individuel : 

- 2022 : 65 
- 2021 : 127 Remarque : cela a beaucoup BAISSE E-SPORT : 

- 2022 : 9 
- 2021 : 13 Remarque : il a légèrement BAISSE SPORT : 

- 2022 : 9 (FOOTBALL HOMMES) 
- 2021 : 39 : Remarque : il a BAISSE LSF : 

- 2022 : 41 
- 2021 : 49 Remarque : il a légèrement BAISSE SENIORS : 

- 2022 : 32 
- 2021 : 28 Remarque : il a AUGMENTE ADHESIONS : 

- 2022 : 121 
- 2021 : 172 Remarque : il a sévèrement BAISSE  

- Rapport d’Animation, Stéphanie CHAUMARD 

• 1er événement de l’année 2022 : un atelier pâtissier avec le partenariat 
d’ATELIER PG, a été proposé le 10 janvier 2022 aux membres et aux non-
membres. L’atelier a été totalement accessible en LSF grâce à la formatrice 
sourde Nesrine, à qui je renouvelle mes remerciements pour son engagement. Les 
participants ont pu apprendre comment monter les cupcakes à l’américaine. Ils se 
sont vu offrir un sac cadeau et un petit diplôme. Et sont repartis avec leurs 
créations culinaires. Bien que j’aie été l’organisatrice de cet événement, j’ai dû 
rester confinée car j’ai attrapé le Covid. 
Rapport des activités pour enfants, Mattéo BEDDOCK et Stéphanie 
CHAUMARD 

Mattéo BEDDOCK : 

Durant cette année, je tiens à remercier à toute l’équipe du CA pour m’avoir accompagné 
à cause de mon manque d’expérience, il y a des activités mais je reconnais que je n'ai pas 
été un atout parce que j’étais sans expérience … 
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Pour l’Arbre de Noël, l’organisation était effectuée par plusieurs dirigeants /CA dont 
Philipe Lhuillier. 

Cet événement s’était bien déroulé, c’était surtout magique comme Noël, je tiens à 
féliciter à Philipe Lhuillier pour son engagement, sans oublier la totalité des bénévoles ! 
Et bien sûr je reconnais avoir commis des erreurs, je m’engage alors à m’améliorer. 

Concernant pour l’année prochaine (cette année), je vais essayer de m’engager plus avec 
l’équipe, pour organiser les évènements promis (Carnaval, chasse aux œufs et la 
kermesse) 

Stéphanie CHAUMARD : 
 
● Nous avons organisé une chasse aux œufs de Pâques le dimanche 17 
avril 2022 à ERMONT, le super beau temps était de notre côté. 

Une quarantaine d’enfants étaient venues participer à l’activité créative : peindre 
les boîtes d’œufs pour que les faux poussins puissent s’y arbitrer, avec plusieurs 
différentes décorations qui ont été mises à disposition. Nous avons aussi proposé 
l’atelier maquillage. 

Après cette activité, nous avons proposé un petit conte très sympa qui s’est 
terminé par une belle surprise : la visite d’un lapin géant pour aider les enfants à 
chercher les œufs qui étaient cachés partout dans le jardin. Nous avons eu le 
plaisir de voir les superbes réactions des enfants face à ce lapin animé. 

Situation inédite : nous avons profité de cet évènement pour accueillir les familles 
ukrainiennes sourdes qui ont dû fuir leur pays à cause de la guerre. La collecte des 
dons de vêtements et de chaussures a été un immense succès, et un cadeau 
d’abonnement gratuit à notre association leur a été remis en mains propres. Les 
familles ont été très touchées par notre démarche. 

● Le samedi 7 mai 2022 à Cergy, j’ai proposé une animation pour enfants avec 
l’intervention d’un tiers : « LES SAVANTS FOUS ». 

La dame, accompagnée d’une interprète LSF, a expliqué à une quinzaine enfants 
entendants/sourds quels sont les différents super pouvoirs de la lumière à travers 

les exemples pratiques (lunettes UV, loupes, toupies, etc.). Les enfants étaient 
ravis de cette superbe expérience. 

Rapport du secteur : Bénévoles, Sophie CADEAU 

Tout d'abord bonne année et meilleurs vœux 2023. 

Moi, je m'occupe de bénévoles depuis des années. 
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L'année dernière 2022, il y a eu des événements (Oika Oika, Conférence, Chasse 
aux œufs, Arbre de Noël), il y a des familles ukrainiennes qui ont bien participé à 
ces événements. Je suis contente que cela leur ait bien plu. 

Merci aux bénévoles qui sont souvent les mêmes personnes de rester fidèles à 
l'association. 

Et ne pas oublier Merci aussi à Sophie RECOMPSAT qui a pris de belles photos. 

1/2 fois par mois avec les Seniors réguliers, Bravo Philippe TRINQUET, 
Bernadette MILLOT et les bénévoles, Merci pour la bonne ambiance et bonne 
continuation ! 

Merci de me suivre. 

Et bonne chance aux bénévoles de l'an 2023. 
Rapport Conférence, Jonathan GATINOIS 

Le samedi 12 février 2022, à Éragny, on comptait environ 80 inscrits. Bien passé, 
le matin, le conférencier Bruno GOMILA a présenté sur un thème : retraite 
CNAV (points, privé etc.) Plusieurs ont posé des questions. Puis, dans l'aprèsmidi, 
un notaire de Pontoise a interagi avec les membres à ce sujet. Dans l'ensemble, 
tout se passe bien. 

Puis il y a un spectacle de Thomasina ENIKEFF qui vient de Montpellier. Elle a 
été excellente. 

Le dernier, a été annoncé en public au bénéfice de 1 OOO euros destinés à 
Stéphanie pour le thème de la section éducation. Bien sûr, il y a de l'émotion. 

Le samedi 15 octobre 2022, au Château de Versailles avec la guide Sandrine 
RINCHEVAL, 15 membres ont été accueilli (places limitées 15), cela commence à 
10h30 de la visite des appartements privés du roi et 14h de la visite des 
appartements privés de la reine. 

Rapport de CO 10 ans, Sophie CADEAU 
Présents : 
Co-Présidente : Sophie CADEAU 
Secrétaire : Anne WATTEBLED (absente) 
Trésorière : Valérie MILLOT 

Responsable Logistique : Alain MILLOT 
Responsable Technique : Alexandre STEPHANT et Alexandre AUBERT (absent) 
Responsable Média : Sophie RECOMPSAT 
Responsable HelloAsso: Cyril BONNET 
Responsable « Livre 10 ans » : Sébastien WATTEBLED (absent) 
Conseillère : Isabelle VOIZEUX (absente) 
Responsable Bénévole : Hiram ARROYO (absent) 
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Avec l’équipe de CO - Dirigeants, nous avons travaillé sur la fête des 10 ans de 
l’association DLS95 organisé sur 3 jours, le vendredi 10, samedi 11 et dimanche 12 
mars 2023, les préparations ont bien avancé ! 

 
Vendredi soirée VIP : 
Il y aura des invitations de partenaires, la mairie de ville, les dirigeants, anciens 
dirigeants et les CA réservés par la carte d’invitation. 

 
Samedi la journée : 2 conférences. 
Matin : 
Florence ENCREVE 
« 1 er association des Sourds du XIXème siècle » 
Repas panier de panini Et l’après-midi : 
Yan Cantin 
« Histoire de langue des Signes Français » 
Puis le vin d’honneur, Gala et repas DéliSignes + Animations par Isabelle 
VOIZEUX 

 
Dimanche : 
Le matin : 
Ouverture exposition à visiter Midi 
: 
Banquet DéliSignes avec Remise des prix + Animations diverses. 

 
Venez les inscrire avant le 18 février attention après le prix augmente. 

 
Informations : 
Livre à vente (histoire de 10 ans - dls95) 
Bonne visite sur le site, Instagram et Facebook 
Bonne réservation et à très bientôt 

Rapport du secteur : Education, Stéphanie CHAUMARD 

Une conférence autour de l’éducation bilingue des enfants sourds était 
initialement prévue le samedi 22 janvier 2022 avec l’intervention de la commission 
éducation de la FNSF, à laquelle DLS95 est affilié depuis de nombreuses années. 

 
Mais j’ai été contrainte de décaler au 26 mars faute d’inscrits en raison des fortes 
restrictions imposées par le gouvernement en lien avec le pic de l’épidémie de 
COVID survenu à cette période-ci. 

Malheureusement, la date du 26 mars a été annulée car aucun interprète LSF n’a 
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pu répondre présent. 

Sans interprète, il n’y avait pas d’intérêt à organiser cette conférence qui avait 
pour but de viser principalement les parents-enfants des enfants sourds pour une 
question de sensibilisation. 

La conférence est finalement reportée courant 2023. 
 
• En vue de créer un PEJS dans le département 95 à la demande de notre 
association, l’académie de Versailles a organisé une réunion via Zoom le vendredi 
28 janvier 2022. J’étais présente avec Alain MILLOT, trésorier et Caroline 
JACQUIN, une parente. Côté académie, il y avait Mr WIRTH, inspecteur de 
l’Éducation nationale, Mr SAINTE-CLAIRE, chargé de mission académique pour le 
PEJS, Mme KEREBEL, inspectrice ASH du département 95 et 2 interprètes LSF. 

J’ai évoqué toutes les problématiques que peuvent rencontrer les enfants sourds 
dans le milieu scolaire et j’ai demandé l’ouverture d’une classe maternelle et d’une 
classe élémentaire bilingues. 

Les représentants de l’Académie semblaient comprendre les difficultés mais se 

sont montrés peu réceptifs quant à la création d’un PEJS. Un retour nous devrait 

être fait dans les meilleurs délais. 

Retour négatif fait en mars sous le motif suivant : l’école d’Argenteuil est la seule 
école qui peut être à la disposition des parents souhaitant inscrire leurs enfants 
sourds puisque l’école est composée des professeurs soi-disant « bilingues » !! et 
qu'ils mettaient en œuvre l’utilisation de la LSF dans tous les corps de 
l’enseignement. 

J’ai alors sollicité la FNSF ainsi que l’ANPES (Association Nationale des Parents 
d’Enfants Sourds )  pour  demander  de  l’aide,  que  je  tenais  à  
remercier chaleureusement pour leur intervention. En juin, la FNSF a appuyé ma 
lettre en réponse au retour de l’Académie. Malheureusement, ma demande n’a pas 
eu d'issue favorable. 

 
L’académie m’a indiqué qu’il existe déjà un PEJS à Massy qui fait également partie 
de l’académie de Versailles et qu’il répond bien aux circulaires de 2017. 

Nous sommes donc dans l’impasse pour demander un 2ème PEJS dans la même 
académie. 
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Affaire à suivre …… 
 
• La journée du 23 mars 2022 est synonyme d’une bonne nouvelle puisque nous 
avons signé une convention de partenariat avec l’école d’Argenteuil. Plusieurs 
objectifs se sont illustrés : 

- Proposer des cours de la LDF à titre gratuit aux parents non signants 
 

- Organiser des ateliers de sensibilisations à la surdité 
 

- Proposer des activités sportives en vue de rassembler tous les enfants 
sourds à tous âges confondus 

 
-Faire partager les évènements de DLS95 et vice-versa 

 
• Alain MILLOT, notre trésorier, a déposé début de l’année 2022 une demande 
de subvention pour la gratuité des cours de la LSF destiné aux parents 
entendants d’enfants sourds au conseil départemental de 95 avec appui de l’école 
d’Argenteuil grâce au partenariat. 

 
Notre demande était rejetée sous le motif suivant : le conseil départemental ne disposait 
pas assez de budget alloué aux besoins de notre association. C’est un coup de massue pour 
nous tous ! 

 
Question de Joël CHALUDE : Pourquoi la section éducation ne s’appelle-elle pas 
APES95, comme les autres associations locales ? 

⇨ Réponse de Stéphanie CHAUMARD : Bonne remarque. J’avais déjà 
pensé à ce sujet et sollicité la commission éducation de la FNSF pour avis. Ils 
m’ont dit que le titre de l’association n’est pas prioritaire tant que le besoin 
des enfants est existant. Le plus important est de mener le même combat que 
celui des autres associations locales. 

DLS95 a donné son feu vert pour rouvrir la section éducation qui était en 
sommeil, ce qui m’a permis de ne pas passer par les démarches administratives 
auprès de la préfecture pour déclarer la création d’une association. 
Il faut savoir que nous n’étions pas seuls, il y a aussi l’association « LES 
REBECCAS » de 77 et de « YPE » de 91, qui ont pourtant le même objectif 
mais pas le même nom. 

Question de Joël CHALUDE : Il est important de bien connaitre la définition « 
bilingue », est-ce c’est un mot approprié pour les classes bilingues ? 

⇨ Réponse de Stéphanie CHAUMARD: Je pense que je ne suis pas bien placée 
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pour répondre à ta question. Il est vrai que le terme « bilingue » a fait l’objet 
d’un long débat entre plusieurs associations nationales/locales. On peut être 
très bien bilingue si on parle français et allemand, est-ce c’est équivalant si on 
écrit français et parle ou signer en français ? Telle est la question. 

Une chose est claire, chez les PEJS, le bilinguisme fait référence à un 
enseignement en LSF direct avec l’appui en français écrit. 

Question de Christelle BEDDOCK : à l’IDA (Institut pour Déficients Auditifs) 
Danielle Casanova d’Argenteuil, il manque un formateur LSF pour donner des cours 
aux parents. On m’avait dit qu’ils ont sollicité DLS95. Quelles sont les nouvelles ? 

Il faut surtout aussi sensibiliser au plus grand nombre de parents, c’est très 
primordial. 

⇨ Réponse de Stéphanie CHAUMARD : Oui, en effet, ils m’ont contacté mais 
ils recherchent seulement un professeur LSF. Ils n’ont pas voulu donner suite 
au devis que j’avais envoyé pour une sensibilisation à la surdité car ils n’avaient 
pas assez du budget pour payer un interprète. 

Il faut d’ailleurs que je répondre au mail de Mr SAUNIER, responsable du pôle 
pour comprendre ce qu’ils attendent de nous. 

Rapport de FNSF (Assemblée Générale + Séminaire), Mattéo BEDDOCK 

Titre associatif : il est intéressant de vous informer des choses qui vous 
concernent sûrement : nos deux propositions ne sont pas validées à cause du non-
respect du délai 

Le projet REVIAH (maison de retraite) est créé pour donner de l’accessibilité aux 
personnes de troisième âge 

Pour l’éducation, il n’a pas été changé de la politique du combat et les trois axes, 
cela évoque aussi au congrès national d’éducation (organisé au Toulouse) 

Le conseil national remarque que la parité n’est pas respectée (2 femmes contre 7 
hommes) 
Et bien sûr, il y a le nouveau président, la secrétaire générale. (Tous les candidats 
sont élus) 

Et une chose plus importante : La plateforme va être créée mais pas concrétisée 
à cause des problèmes de communication entre Lionel COTTI et le conseil 
national... 

À savoir : un bon pouvoir nous a été attribué par l’association APES Lyon, notre 
vote s’élevait à 12 voix 

Titre personnel : je dois avouer que cela a été une expérience incroyable, j’ai pu 
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rencontrer les personnes des différentes associations, différents combats etc. 

Cela renforce mon engagement associatif surtout notre association, je trouve cela 
extrêmement décevant que vous n’ayez pas répondu ou lu ma vidéo afin de 
reprendre vos propositions et les déposer à l’AG ! parfois je suis intervenu pour 
savoir ou proposer quelque chose, plusieurs participants soient étonnés mais je 
veux vous rappeler qu’il y a des jeunes qui ne sont pas délégués représentants mais 
sont présents donc soucieux de notre avenir sur le plan politique pour la 
communauté sourde ! 

Rapport THEATRE, Alain MILLOT 
Au début de l'année, les participants à tous les événements inscrits et réservé 
donc cela s'est bien passé. 

Avant le mois d'avril 2022, un silence a raisonné suite à un problème technique 
pour la diffusion. Ceci explique que j’ai reçu par email les évènements d’IVT 
malheureusement je ne peux pas les transférer aux membres. Justement, j’ai 
appelé un membre, ancien dirigeant qui pourrait m’aider et paramétrer mais par 
manque de temps. Alors, le temps passe vite. 

J'espère qu’en 2023, on pourra mieux l'organiser selon la bonne configuration ainsi 
qu'une bonne diffusion. 

Rapport LSF, Florent DESJARDINS et Tessa LAUPA 

COURS DU SOIR : 
Janvier – Juin 2022 
Responsables mail : Valérie et Florent. Formateurs 
(3) : Jonathan, Magali et Fréderic 
4 groupes à Eragny (13+9+4+8 = 34 élèves stagiaires). 

A1-2 : 13 personnes stagiaires – Frédéric le jeudi 
A1-4 : 9 personnes stagiaires – Magali le jeudi 

A2-2 : 4 personnes stagiaires - Frédéric le mardi 
A2-4 : 8 personnes stagiaires – Jonathan le mercredi 

Évaluation : 
A1-2 : 8 réussies et 1 absente (3 personnes ont renoncé aux cours) 
A1-4 : 9 réussies 
A2-2 : 3 réussies et 1 absente 
A2-4 : 7 réussies et 1 absente 

Septembre – Décembre 2022 
Responsables mail : Florent et Tessa (Valérie partie pour raisons 
personnelles) et bienvenue Tessa. 
Formateurs (2) : Jonathan et Magali. 
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Frédéric est parti pour déménagement (autre région). 
2 groupes (13+9 = 22 élèves stagiaires) 

A1-3 : 9 personnes stagiaires - Jonathan le jeudi à Eragny 
A2-1 : 13 personnes stagiaires - Magali le mardi à Pontoise 

COURS SEMI INTENSIFS 

Pas de cours semi-intensifs car le nombre de formateurs n’est pas assez 
important pour réaliser ces cours. 

COURS INTENSIFS PENDANT LES VACANCES 
En raison d’un faible nombre d’inscriptions, les dates n’ont pas eu lieu. Reporté 
sans cesse. 
SENSIBILISATION LSF/ATELIER LSF : 
16 janvier à Bessancourt -> sensibilisation pendant 2h 

12 mai 2022 à Pierrefite-sur-Seine -> sensibilisation et atelier LSF pendant 3 heures 

Septembre à Décembre 2022 à la mairie de Deuil-la-barre -> cours de LSF 10 
mardis pendant 3 heures (2 mardis reportés à janvier 2023). Merci Magali 

Conclusion : 
Pas de café-signes car les formateurs ne sont pas assez nombreux. Peu de 
sensibilisations car la période après covid reprend difficilement. 4 
ordinateurs Apple enfin achetés pour les formateurs. 
Merci à l’engagement à Magali et à Jonathan. 
Merci à la ville de Pontoise pour la gratuité de la salle et à Eragny comme 
d’habitude Projets : 
- CPF en cours 
- Recherche d’une ou deux personnes qui s’occupent de l’administration - 

Recherche d’une salle fixe pour les cours de LSF (mais aussi pour les autres 
activités comme conférence, animation seniors, …). 

Question de Joël CHALUDE : Florent DESJARDINS explique plus tard pourquoi 
le nombre de stagiaires du groupe 2 a diminué puis n’a pas donné suite. J’aimerais 
savoir ce qu’il manque aux renseignements. 

⇨ Réponse de Florent DESJARDINS : Les stagiaires du groupe A2-4 sont 
complétés en cours donc il n’y a pas de cours de haut niveau. D’autres du 
groupe A2-1 sont en apprentissage en cours. Par contre, c’est très difficile de 
trouver un formateur pour les stagiaires débutants 

Rapport Seniors, Philippe TRINQUET et Sophie RECOMPSAT 

L'équipe des bénévoles des seniors de DLS 95 est heureuse d'avoir pu passer 
l'année 2022, avec un rendez-vous deux fois par mois, dans une grande et belle 
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salle, nous sommes entre 20 et 35 personnes. 

Nous avons bien terminé l'année par un excellent repas de Noël avec 37 personnes. 

Rapport d’E-Sport, Clémence LA BATIDE ALANORE  

Petit résume de 2021 
Melissa XIE et Ramidane ZEKHMI étaient responsables pour la section League Of 
Légend dans la période 2021. 

Ces deux-là ont rencontré une difficulté pour le moral de la gestion d’équipe. Ils 
m’appelaient en tant médiatrice ce que j’avais accepté. Je les ai suivis et je les ai 
conseillés. 

La période d’Automne-Hiver 2021, Julien RICHARD et Benjamin HOUY rejoignent 
pour créer la section Pokémon Unité. 

La fin d’année 2021, rien ne va plus entre les deux pour leurs ententes à cause de 
leurs différentes visions et leurs objectifs. Ramidane ZEKHMI a souhaité en tant 
joueur et retiré responsable LoL en raison personnelle et professionnelle. 

J’ai décidé de leur proposer en tant responsable section E-sport et je leur ai 
proposé de leurs postes simplifiés à Melissa XIE en tant manager section LoL et 
intégrer Julien RICHARD/benjamin HOUY en tant manager section Pokémon 
Unité. Ils sont d’accord. 

Objectifs 2022 

Les objectifs pour la section League Of Légend : 

- Participer les tournois OG 
- Entrainements tous les mardis et les jeudis du soir 
- Participer les évènements LoL 
- Participer pour IRL 

Les objectifs pour la section Pokémon Unité : 
- Participer les évènements PU 
- Avoir des joueurs 

Les objectifs pour E-sport DLS95 : 

- Conférence la sensibilisation Geek et l’addiction aux jeux vidéo 

Bilan 2022 

League Of Legend : 

Début de l’année était régulier, puis au fur et à mesure jusqu’au mois de septembre 
qui provoquait la chute des joueurs qui ont perdu leurs motivations et leur 
désaccord de leurs positions. 



14  

Mélissa XIE pensait que c’était une bonne idée pour les deux groupes A et B pour 
les tournois OG puis un groupe unique E-sport pour les évènements haut niveau 
mais le résultat rencontre un échec et non concrète. 

Pokémon Unité : 

Malheureusement ils ont du mal à avoir des joueurs qui n’étaient pas réguliers et 
surtout PU rencontre des trolls qui diminuent leurs motivations. 

Esport : 

Réussi avec l’accord du président OneGeek et le psychologue. On a trouvé la salle 
à Eragny et la date du 29 octobre 2022. Malgré le report en raison des défaillances 
de l’essence et peu nombre. Ce sera le 4 février 2023 dans la ville d’Ermont. 
Objectifs 2023 

Melissa XIE a décidé que les joueurs participeront aux tournois avec les 
entendants et bien sûr l’évènement OG. Elle espère que cela s’améliora en 2023 
pour les joueurs et les nouveaux joueurs. 

Actuellement 8 joueurs que 12 précédents. 

Elle ne souhaite pas recevoir les joueurs pour faire « loisirs ». 

Elle propose un poste en tant streamers à Rodolphe pour faire le live. 

Ainsi de participer les IRL. 

Julien RICHARD et Benjamin HOUY ont décidé de mettre en sommeil sur la section 
PU mais ils feront les animations sur PU pour les 1x de tous les trois mois. 

Refaire partenaire avec OneGeek. 
Rapport Sports Natures Non Affilié FFHandisport, VTT : Romain JAUSIONS 

En 2022, il n’y a eu qu’une seule sortie : 8h de Buthiers (77) le 21 mai 2022. C’est 
un relais de 3 coureurs pendant 8 heures. Nous avons eu 2 équipes : une équipe 
DLS 95 et deux équipes ESS Vitry. 

Découverte du parcours très physique. Une très bonne ambiance et un grand 
nombre d'échanges avec les humeurs. 

Je regrette de ne plus pouvoir continuer à être responsable VTT à cause de mon 
nouveau travail. 

Rapport : VOYAGE, Hiram ARROYO 

Le voyage aux États-Unis devrait avoir lieu en avril 2020, mais la COVID-19 est 
arrivée. Il a été reporté plusieurs fois. Enfin, il sera programmé pour octobre 
2023 avec le même groupe et les mêmes liaisons malgré l'augmentation des prix. 
J'ai déjà projeté d'organiser le même concept avec le budget de 2400 euros en 
13 jours inclus. 
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Rapport Webmaster, Florent DESJARDINS 
Florent DESJARDINS a envoyé les mails type newsletter (le 1er le 3 janvier 2022 
et le dernier le 22 décembre 2022). 

Cela correspond à 32 mails en un an, soit environ 2,66 mails par 

mois. Voici les statistiques : 

66,47 % des mails sont ouverts (le reste n’étant jamais ouverts). Certains 
membres n’ont pas reçu les mails car ils sont probablement dans le dossier SPAM. 
Ils doivent régler les paramètres dans leur boîte mail. 

Parmi les mails ouverts, 12,32 % des membres cliquent sur les liens. 
 

Les membres consultent les mails newsletters principalement par téléphone 
mobile, soit 63% contre 37% sur ordinateur. 
Rappel de l’année précédente : 
- 28 mails en un an, soit environ 2,33 mails par mois. 

- 66,51 % des mails sont ouverts 

- 12,42 % des membres cliquent sur les liens. 
- 65% par téléphone mobile contre 35% sur ordinateur. 
Question de Catherine LAUNOY : Je n’ai jamais reçu par email une lettre 
convoquant l’Assemblée Générale DLS 95 et d’autres newsletters 
⇨ Réponse de Valérie MILLOT : Vous devez consulter vos 
paramètres informatiques. 

RESULTATS DES VOTES 2022 pour 2023 => 

- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 1 
- Nul : 1 

 
Rapport : Trésorier, Alain MILLOT 

En 2022, je note que le bilan général est négatif malgré l'ensemble des comptes 
positifs. 

Il est très difficile de redémarrer après une crise sanitaire. Pour l'activité sur la 
culture, on utilise plus de dépenses que de recettes de sorte qu'il traduit peu 
d'événements et pas de randonnée. 

Bonne nouvelle pour le compte DLS 95 Voyage, cela prouve plus de recette par 
rapport aux dépenses. Les participants se réjouissent à l'avance de leur voyage 
d'octobre 2023. 
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Et il y a peu d’impact sur l’activité de LSF, rien de mal. 

L’association DLS95 dispose de 5 comptes en banque : 

- Général 

- Sport 

- LSF 

- Voyage aux USA 

- Livret bleu (équivalent du livret A) Le solde des comptes est toujours 

positif. Ci joint le tableau des comptes à l’écran. 

 
Point N° 4 : Rapport des Comptes 2022 

 

Alain MILLOT montre la présentation des comptes 2022 (ci-joint) 
 
Général 

Charges : - 15 992,43 € Report du 31/12/2021 : 8 680,12 € 
Produits : 10 506,12 € Bilan 2022 : - 5 486,31 € 
Résultat : - 5 486,31 € Avoir au 31/01/2022 : 3 193,81 € 

Sports (Affilié FFHandisport) 
Charges : - 711,93 € Report du 31/12/2021 : 820,40 € 
Produits : 1 181,60 € Bilan 2022 : 469,67 € 
Résultat : 469,67€  
 
LSF 

Avoir au 31/01/2022 1 290,07 € 

LSF 
 Charges :   - 16 233,13 € Report du 31/12/2021 :    5 136,18 € 
 Produits :     15 719,20 € Bilan 2022 :                      - 513,93 € 
 Résultat :       - 513,93 € Avoir au 31/01/2022 :     4 622,25 € 

 Voyage aux USA 
 Charges :        - 199,70 € Report du 31/12/2021   3 050,59 € 
 Produits :       4 690,36 € Bilan 2022 :                   4 490,66 € 
 Résultat :       4 490,66 € Avoir au 31/01/2022     7 541,25 € 

 
Michelina CHASSIGNART : Comment se passe la location box 95/78 ? 

  aRéponse du Président AG : Au début, on paie en poche puis prélève par mois  

Michelina CHASSIGNART : J’aimerai bien que la colonne Livret bleu/CA soient 
séparés sur l’annexe 
⇨ Réponse du Président AG : J’en prends bonne note. 
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Joël CHALUDE : Le bilan Générale est de – 1039,91 € et le compte de résultat 
est de 24 101,07 €, je ne comprends pas. A la connaissance de l’association Loi 
1901, le bilan doit être soldé par un résultat à O € 
⇨ Réponse du Président AG : Chaque exercice comptable se solde par un 
résultat, positif ou négatif, selon que les comptes sont équilibres ou pas. Année 
après année, le résultat est reporté dans un poste spécifique le report à 
nouveau.  
Joël CHALUDE : Je me demande ce que vous avez déjà appliqué l’impôt des 
sociétés 
⇨ Réponse du Président AG : Bonne question. La première année, j’ai dû verser 
de l’impôt s/société. L’année suivante, j’ai expliqué au Trésor public pour 
éclaircir la situation de DLS 95 : nous avions de bas salaires avec peu d’heures. 
Après cela, on ne le recevait plus. 
Richard CROZAT : Ce terme déficit (– 938,70 €) n’est jamais employé. 
⇨ Réponse du Président AG : Le présent document a été publié 
officiellement par le Conseil Général. 
Richard CROZAT : Je n’ai pas compris ce mot « ‘Transfert de compte » ⇨	
aRéponse du Président AG : Le transfert de compte consiste à domicilier ses 
comptes bancaires dans une autre banque que celle dans laquelle ils se trouvent. 
Alexandre STEPHANT : Au sujet de l’engagement aux compétitions de 55 €, je 
vous informe que c’est fini de payer une amende. 

 
RESULTATS DES VOTES 2022 pour 2023 => 

- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 3 
- Nul : 2 

Le conseil d’administration vous remercie. 

 
Le Président présente le bilan général, qu’il envoie à la DDCS95 et au CG95. (Ci- 
joint) 
Approuvé par la majorité. 

 
Les prochains vérificateurs seront désignés comme suit : 

- Marie-Laure BOULLANGER 

- Gaëtan MARTEL 

- Rosa-Maria MERCIER (Sous-réserve) 

Le Président vous remercie de votre confiance. 
 

Point N°5: Rapport de prévisionnel 2024 
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Le tableau de rapport prévisionnel 2024 sera établi (Ci-joint). 
 
Approuvé par la majorité 

 

Point N°7 : Désignation des Candidats au sein du C.A. 

 
 Le président représente la composition du bureau 2022, il y a des dirigeants 
sortants :  

- SECRETARIAT ADJOINTE : Laurence DAGUENET 
- RESPONSABLE TECHNIQUE : Cyril BONNET 
- RESPONSABLE SPORT : Bronislav PALAMAR 
- RESPONSABLE VTT/RANDONNEE : Romain JAUSIONS et Philippe 

TRINQUET  
 
Le Président n’a reçu aucune candidature avant l’assemblée générale et les 
personnes intéressées peuvent présenter leur candidature. 

- Isabelle VOIZEUX : Déjà vice-présidente auparavant, elle souhaite être 
conseillère pour appuyer de l’association et donner son avis. 

- Denis COUSTAU : Fort de son expérience dans ce domaine, il veut 
être responsable des sorties pour les seniors 

Le Président représente la composition du bureau 2023 : 
 

PRESIDENT : Sophie CADEAU 

VICE-PRESIDENT : Philippe MERCIER 

TRESORIER : Alain MILLOT 

TRESORIER ADJOINT : Jonathan GATINOIS 

SECERETAIRE GENERALE : Mélanie PINTE 

SECRETAIRE ADJOINTE : Mattéo BEDDOCK 

CONSEILLERS : Stéphanie CHAUMARD, Valérie MILLOT et Isabelle VOIZEUX 

RESPONSABLE DE LA COMMUNICATION : Valérie MILLOT 

RESPONSABLE DES BENEVOLES : Sophie CADEAU 

RESPONSABLE PHOTOGRAPHE ET INFOGRAPHISTE : Sophie RECOMPSAT 
RESPONSABLE TECHNIQUE : Alexandre STEPHANT 

RESPONSABLE WEBMASTER : Florent DESJARDINS 

RESPONSABLE LSF : Florent DESJARDINS et Tessa LAUPA 
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RESPONSABLE ACTIVITES ENFANTS ET ADOLESCENTS : Mattéo BEDDOCK 
et Stéphanie CHAUMARD 

RESPONSABLE VOYAGE : Hiram ARROYO 

REPONSABLE DES SENIORS : Philippe TRINQUET et Bernadette MILLOT 

RESPONSABLE DES SORTIES : Denis COUSTAU 

RESPONSABLE E-SPORT : Clémence LA BATIDE-ALANORE 

RESONSABLE RUNNING : Valérie MILLOT 

REFERENTE SECTION EDUCATION : Stéphanie CHAUMARD 

La nouvelle composition du bureau sera diffusée sur le site DLS95 (Ci-joint). 

 
Approuvé par la majorité 

 
Le Président vous remercie 

 
Point N°9 : Proposition/Questions diverses. 

 

Richard CROZAT: Depuis qu’Isabelle VOIZEUX vit à Lyon, je m’interroge sur ses 
déplacements 

 c;> Réponse du Président AG : Pour dire les choses simplement, elle assistera à 
une réunion Zoom 

Catherine LAUNOY : De la découverte de la Présidente, je me demande qui est 
responsable des bénévoles  

c;> Réponse du Président AG : C’est Sophie CADEAU qui reste à son poste. 
Michelina CHASSIGNART : J’aimerai bien que Fanny CHALUDE soit un 
humoriste des seniors. 

⇨ Réponse de Fanny CHALUDE : Je ne peux pas vous répondre mais ce 
n’est pas mon rôle, on va demander à Joël CHALUDE. Pour réfléchir à votre 
proposition. 
Richard CROZAT : Je propose une visite à Paris soit lundi, soit vendredi avec les 
seniors 

⇨ Réponse de Président AG: Denis COUSTAU, responsable des sorties va 
s’en occuper.	
Nicole LOUISE : Pourquoi l’Assemblée Générale se déroule à Le Pavillon de 
Dautry, 105 Rue du Gratien, Ermont   
Réponse du Président AG : Rassurez-vous que le secteur : Senior et les événements 
traditionnelles setiennent exceptionnellement à la Maison des Association. La 
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Alain MILLOT 

situation financière est critiquée de sorte que cela explique la suppression de 
donations et de l’impôt. Le local devient payant.  
Philippe TRINQUET : Je vous propose la promenade à PARIS à 9 kms pour 
découvrir les ruelles et la connaissance de l'histoire. 

Réponse du Président AG : D’accord. 
 

Le président AG présente une carte NFC Reader et Writer qui est un lecteur de 
carte intelligente RFID. C'est comme une carte de crédit pour gérer l'adhésion et 
gagner du temps. Cela permet du travail simplifié 

 
La prochaine Assemblée Générale sera le 21 janvier 2024. RESULTATS 

DES VOTES 2023 pour 2022 => 

- Pour : approuvé à l’unanimité 
- Contre : 0 
- Nul : 0 

 
 
Clôture de l’Assemblée Générale à 19h15 

Le Président d’Assemblée Générale La secrétaire de séance AG 

Le Trésorier de DLS 95 La secrétaire Générale 

Mélanie PINTE 

 

La Présidente DLS 95     Le Président sortant 

Sophie CADEAU Alexandre STEPHANT 


